

## Kapenrem 162/WB Tegaskan, Seleksi Prajurit TNI AD Tidak Dipungut Biaya

Syafruddin Adi - [NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 12, 2022 - 04:20



Mataram NTB - Ajenrem (Ajudan Jenderal Korem) 162/Wira Bhakti mensosialisasikan penerimaan calon Bintara dan Tamtama PK (Prajurit Karir) TNI AD gelombang I TA 2022 di SMA Kusuma Mataram jalan Pejanggik No.110 Cakranegara.

Kegiatan tersebut dalam rangka menindaklanjuti kebijakan Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) tentang program rekrutmen calon prajurit TNI AD melalui jalur khusus bagi Santri dan lintas agama.

Hal itu disampaikan Pgs. Kapenrem (Kepala Penerangan Korem) 162/WB Mayor Inf Asep Okinawa Muas di sela-sela kesibukannya di Media Senter Warastra Pesan Cakti Korem 162/WB Jalan Pejanggik Kota Mataram, Selasa (11/01/2022).

Sosialisasi dihadiri Kaurpers Ajenrem 162/WB Kapten Caj Hanafi didampingi Paur Diaga Letda Caj Sahril, Kepala Sekolah SMA Kusuma Lerisda Sitohang, S.Fd., serta para guru dan diikuti sangat antusias oleh siswa maupun siswi sekolah tersebut dengan tetap mengedepankan protokol kesehatan Covid-19.

Rekrutmen kali ini menurut Kapenrem 162/WB, terbagi menjadi dua zona yaitu zona Barat dan zona Timur. Untuk provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) sendiri masuk dalam Zona Timur.

"Rekrutmen melalui jalur khusus ini merupakan kesempatan yang sangat baik bagi para lulusan SMA khususnya yang memiliki kelebihan dan kemampuan agama, terutama yang sudah memenuhi syarat umur minimal 17 tahun 9 bulan," ujar Asep Okinawa.

"Semua tahapan dan proses rekrutmen dilaksanakan selektif mungkin dan tidak dipungut biaya. Karena itu, jangan tergoda dengan iming-iming yang menjanjikan kelulusan dengan memberikan sejumlah uang," imbuhnya.

Sementara itu, Kapten Caj Hanafi dalam kegiatan sosialisasi di lokasi setempat menjelaskan secara detail semua persyaratan yang harus dipenuhi oleh calon peserta, diantaranya syarat administrasi, kesehatan dan jasmani untuk mengikuti seleksi tingkat daerah Korem 162/WB (NTB).

"Bagi adik-adik yang berminat untuk bergabung dengan TNI AD, ini adalah kesempatan yang baik. Untuk itu, persiapkan diri kalian dari sekarang mulai baik kemampuan fisik (jasmani), kesehatan, maupun kelengkapan administrasi yang dibutuhkan," paparnya.

Sedangkan Letda Caj Sahril mengungkapkan, pendaftaran Bintara dan Tamtama PK jalur khusus ini dibuka secara Online mulai tanggal 3 Januari - 20 Februari 2022. Sedang pendaftaran ulang dan validasi dilaksanakan mulai tanggal 21 Februari - 4 Maret 2022.

"Bagi putra putri yang membutuhkan informasi, bisa langsung datang ke kantor Ajenrem 162/WB yang berlokasi di Jalan Malomba Ampenan, Ampenan Selatan Kecamatan Mataram Kota Mataram," pungkasnya.(Adbravo)